

Pressemeldung
Baden, 3. Juni 2019



Auf der Basis ethnologischer Forschungen entwickelte Designs aus revolutionären Materialien - Ein Frauenprojekt!

Die Schweizer Non-Profit-Organisation Mama Tierra stellt auf der Neonyt ihre Kollektion „Terra“ vor. Produziert wird umweltbewusst sowie ressourcensparend. Indigene Frauen fertigen die Stücke in traditioneller Handarbeit in Kolumbien und Venezuela. Im Vordergrund stehen dabei stets die Unabhängigkeit sowie die Existenzsicherung indigener Frauen und der Respekt vor Mutter Erde.

Sämtliche Accessoires der Kollektion „Terra“ bestehen aus zu Eco-Leder verarbeiteten Ananasblättern, deren stabile Blattfasern einen gleichwertigen Ersatz für tierisches Leder bieten. Das verwendete Garn wird aus recycelten PET-Flaschen gewonnen – nicht weniger als 48 PET-Flaschen werden für die Produktion von einem Kilogramm Garn benötigt. Hierzu wird aus den Flaschen gewonnenes Granulat zu Polyester Garn gesponnen. Die Produktion der Accessoires spart damit nicht nur Rohöl, sondern trägt auch zu einer Reduzierung des Plastikmülls bei.

Einen hohen Anspruch stellt Mama Tierra auch an das Design – die Muster, die die Accessoires zieren, wurden von der Desigual Designerin Coral Hernandez Finol entworfen. Nicht ohne Grund haben sie einen erkennbaren Bezug zur Karibik: Verbindet das Design doch moderne Elemente mit solchen aus der Mythologie des karibischen Wayuu-Volkes wie Pflanzen, Tiere, die Sonne und die Dunkelheit. So spielen etwa Vögel eine wichtige Rolle in den Mythen der Indigenen. Danach wurde die Erde, bevor Menschen die Erde beherrschten, von Vögeln bewohnt. Und auch heute noch repräsentieren Vögel wie der Adler die verschiedenen Clane der Wayuu-Indigenen.

Ein grosses Anliegen von Mama Tierra ist es dabei das traditionelle Kunsthandwerk von Indigenen zu bewahren. Mama Tierra arbeitet deshalb mit indigenen Frauen aus Kolumbien und Venezuela zusammen, die die Taschen und Etais teilweise in traditionellen, aus präkolonialer Zeit stammenden Techniken herstellen und damit ihren Lebensunterhalt sichern können.

Kontakt für Rückfragen

Katherine Klemenz
Geschäftsleiterin
+41787210630

presse@mama-tierra.org
www.mama-tierra.com

Über Mama Tierra

Mama Tierra ist eine in 2014 gegründete Schweizer Non-Profit-Organisation, die sich zum Ziel gesetzt hat, Indigene durch die Förderung ihres traditionellen Kunsthandwerks zu unterstützen, den Zugang zu Bildung zu verbessern und den Schutz der Umwelt mit voranzutreiben.

Mit Fair Fashion trägt Mama Tierra dazu bei, die grosse Armut im nördlichsten Zipfel Südamerikas, dem in Kolumbien und Venezuela gelegenen Departement La Guajira, zu besiegen. Im Mittelpunkt der Arbeit von Mama Tierra steht dabei die Frau als stärkstes Bindeglied der indigenen Gesellschaft. Mittlerweile unterstützt Mama Tierra monatlich 833 Indigene durch Selbsthilfeprojekte in den

Mama Tierra stärkt indigene Frauen, indem wir ihre Kunst fördern, Bildung erleichtern und die Umwelt schützen. Schließen Sie sich uns an! www.mama-tierra.org

Bereichen Umweltschutz und Soziales, wie etwa die Sicherstellung des Zugangs zu Nahrung und die dezentrale Versorgung mit Solarenergie.